

Une trentaine de personnes au pique-nique des jeunes vétéristes au pont de l'Ouen

Ce pique-nique sur l'herbe s'est déroulé le dimanche 22 juin, près de la maison bleue et du marais de Goulaine. Avant ce rendez-vous convivial, les jeunes et plusieurs parents ont randonnée depuis le local du club sur un circuit passant par Basse Goulaine, le Coteau de la Roche, l'Ange Essort, petit port du marais, la Tabaudière et pour finir par la butte de la Roche avant de redescendre vers le lieu de rendez-vous. Les plus grands, avec François, ont poussé jusqu'au moulin du Pé.



Une trentaine de personnes, venues pour certains de la Chapelle Heulin en vélo, se sont retrouvées autour des tables dressées sur l'herbe. Après la collation, le retour s'est fait comme il se doit à vélo et avec une grosse chaleur pour ce début d'été.

Une invitation avait été lancée à tout le club mais sans succès pour cette année. Le dernier pique-nique organisé par le club avait eu lieu au port du Montrou en 2005.



A renouveler l'année prochaine, de l'avis de tous les participants.